

Vanguardia Bicentenario Republicana
Candidato Alcaldía Municipio Aragua
Mario Lindolfo Almea C.I 8.469.865

Plan de Gobierno

LÍNEAS DE ACCIÓN POLÍTICA

Uno de los males mayores de las comunidades del municipio Aragua; es el desempleo, por tal motivo hay una alta migración de nuestros ciudadanos a poblaciones como Anaco, El Tigre, Barcelona, Puerto La Cruz, Puerto Ordaz, etc. Muchos de los que se quedan, en su mayoría jóvenes, escogen el camino del ocio, el vicio o la delincuencia como medio para obtener ingresos. La poca formación técnica especializada de nuestra población, así como la ausencia de iniciativas en la ejecución de proyectos sustentables es el germen principal de la falta de puestos de trabajos.

En nuestro pueblo no se conoce lo que es el desarrollo Agro productivo. No hemos visto que a esta ciudad se haya acercado algún emprendedor con posibilidades de invertir en un proyecto serio, que genere empleos productivos y progreso. No se ha visto que nuestras autoridades hayan impulsado sus gestiones en esa dirección, pareciera que desconocen lo que se debe hacer para que una ciudad sea pujante en materia Agro productiva. Camaradas, aquí hay que invertir, responsablemente, en el campo, dado que la vocación de la actividad agrícola es el motor económico en el municipio Aragua.

El presidente Hugo Chávez fue un fuerte promotor del Desarrollo Endógeno, es decir aprovechar las potencialidades desde adentro, pero aquí no se ha tomado

con seriedad lo que es un núcleo de desarrollo endógeno, no lo tenemos y ni siquiera tenemos un diagnóstico que apunte a ese sentido. No se han hecho los contactos pertinentes con el MPPCOMUNAS, MPPCTI y EL INCES regional Anzoátegui que permita hacer ese diagnóstico que permita reconocer las bondades que nos presenta la represa La Estancia, en cuanto al disfrute del Eco-Turismo, esto para nombrar solo un proyecto de los muchos que pudieran desarrollarse en el futuro.

Es importante destacar que los campesinos, agricultores y emprendedores están abandonados a su suerte puesto que los organismos crediticios que deberían ayudar a la generación de empleos productivos, poco se dirigen a la población que por muchos años fue desasistida. Por el contrario las instituciones financieras al servicio de la revolución prefieren seguir en la burocracia y muy poco van al campo a verificar las condiciones de vida de nuestros campesinos.

El crédito no llega a tiempo nuestras entidades financieras pones muchas trabas y mucho es requisitos para cantidades exiguas. El pobre del pueblo, bajo condiciones de asistencias de créditos y técnicas, sigue sufriendo las penurias que se viven en el agro venezolano. A esto se suman los gestores, personajes funestos que asesoran a campesinos para que soliciten créditos y una vez aprobado el mismo; el gestor se queda con la mayor parte del crédito, mientras que el campesino se queda con la de una y con una pequeña parte de ese crédito, también hay que decir: que algunos funcionarios de nuestras entidades financieras están prestos a otorgar créditos a quienes se bajen de la "MULA" y si es así con muchas personas que ni tienen tierras, ni siembran, reciben cantidades enormes en créditos agrícolas; de manera pues que en tiempo de revolución seguimos financiando a las mafias y

desentendiendo a quienes más necesitan y que si podrían contribuir a lograr a la soberanía alimentaria.

El suministro de agua potable, es otro problema que preocupa a los residentes del Municipio Aragua, este servicio es bastante deficiente, máxime si contamos en las cercanías, 5Km de Aragua de Barcelona con la represa La Estancia, la cual nunca ha dado el provecho que se esperaba de ella tanto para el consumo de agua así como para otras actividades productivas. Problemas en el desarrollo técnico del bombeo o en las tuberías hace que el servicio falle con demasiada frecuencia esto es así porque no se planificaron las mejoras y adecuaciones necesarias para el incremento de la población en los últimos 30 años, es necesario, meterle mano a la represa La Estancia para evitar en el futuro cercano males mayores.

Otro asunto que preocupa es el sistema eléctrico; vive colapsado los apagones son casi a diario, sin que se dé una explicación de porqué ocurren los mismos es necesario tomar medidas con una política acertada que permita tener una generación de electricidad alternativa para la ciudad, tal como se ha hecho en otras ciudades del estado. Muy bien se podría tener un enlace con PDVSA (Misión Ribas) y CORPOELEC para que se lleve a cabo de las necesidades de energía eléctrica en la ciudad de Aragua de Barcelona y con los brigadistas que han sido entrenados en el área eléctrica poder instalar plantas de generación eléctrica con uso de gas o diesel.

Celebramos el anuncio del gobernador del Gobernador Istúriz, respecto a la planta de maíz y la rehabilitación de las carreteras El Chaparro-Aragua- La

Guacharaca, ambos asuntos de vital importancia para el desarrollo socio-productivo de nuestros municipios, de allí que consideramos innecesario abundar sobre estos temas, que desde hace mucho tiempo preocupa a los habitantes de los pueblos vecinos, por las razones antes expuestas y por muchas más decimos postularnos a la Alcaldía y Concejalía del Municipio Aragua, comunidad a la cual le juramos lealtad y el compromiso de servirle por siempre.